



高小だより

津市立高茶屋小学校
令和4(2022)年11月



NO.1

実りの秋です。校外学習編

2学期、子どもたちは学級にも慣れて、学習や行事にじっくり取り組むことが出来る時期です。3年生と4年生は社会見学、2年生は遠足、6年生は修学旅行、5年生は社会見学・宿泊学習と大きな行事が終わりました。それぞれの学年で目標を持って子どもたちと教員で創り上げた行事は、学級の団結を深め、子どもたちを成長させてくれました。

《6年生の修学旅行》10月19・20日



昨年、一昨年とコロナウイルス感染拡大防止のため、修学旅行の行き先を三重県内に変更していましたが、3年ぶりに、奈良・京都へ行くことが出来ました。今回は、「思い出に残る修学旅行～協力して二日間を楽しんじゃお～！」をテーマに1泊2日で、友だちとの楽しい時間を過ごしました。困っている友だちを助ける姿や声を掛け合って協力する姿等、6年生の皆さんの温かい仲間のつながりを感じることが出来ました。さすが高茶屋小学校の最高学年です。

《5年生の社会見学+宿泊学習(キャンプ)》10月25・26日



5年生は、「さあ行こう！最高のハッピータイム～助け合い絆を深めよう～」をテーマに社会見学と宿泊学習を実施しました。今年は、2年ぶり

に本田技研の鈴鹿工場を見学することができました。キャンプファイヤーの時間に雨が降ってきたため、体育館でのキャンドルファイヤーに急遽変更することになりましたが、実行委員を中心にみんなで協力して充実した2日間になりました。最高のハッピータイムになりました。いよいよ来年は最高学年です。

《4年生の社会見学》10月13日



4年生は、関宿と四日市のポートビルに行きました。関宿の街並みをグループに分かれて、ガイドさんに案内していただきながら、見学しました。ポートビルの最上階から、三重県の産業につながる工場などをたくさん見る事が出来ました。しっかりメモをとって、意欲的に学習していました。

《3年生社会見学》10月4日



3年生は、三重県庁と三重県立博物館 MieMu と津市消防本部に行きました。三重県庁と津市消防本部は見学者数に人数制限があるため、1・2組と3・4組の2つに分かれて午前と午後で交替して見学しました。MieMuで合流し、一緒に見学してお弁当も食べることが出来ました。

《2年生遠足》10月14日



2年生は、JR高茶屋駅から電車に乗って、亀山公園に行きました。お天気にも恵まれ、広い公園とたくさんの遊具で思い切り遊ぶことが出来ました。

☆11月1日に予定されていた1年生の遠足は雨で延期になりました。